

Info-novembre 2019



Bon congé d'automne!

- Un rappel que vos enfants ont congé le lundi 11, mardi 12 et mercredi 13 novembre!

Gestion des absences

Parce que tous les retards et les absences doivent être inscrits dans le dossier de chaque élève et parce que les enseignants veulent soutenir l'apprentissage et la réussite de vos enfants le mieux possible, dès que vous savez que votre enfant va s'absenter de l'école :

1. **communiquez par écrit à [dlamarre@centrenord.ab.ca](mailto:d Lamarre@centrenord.ab.ca)**
2. **ET à l'enseignant(e) titulaire de votre enfant.**
 - mfmiron@centrenord.ab.ca
 - rthomas@centrenord.ab.ca
 - mpdelange@centrenord.ab.ca
 - svilleneuve@centrenord.ab.ca
 - jdaigneault@centrenord.ab.ca
 - ysaidani@centrenord.ab.ca
 - pmunn@centrenord.ab.ca
 - mcfoucher@centrenord.ab.ca
3. **Soyez précis** : nous voulons connaître le moment exact du départ et du retour des élèves. Merci!

Photos d'école - mardi 19 novembre

- Les photos d'école, individuelles et de groupe, seront prises **LE MARDI 19 NOVEMBRE 2019**
- Tous les élèves sont pris en photo.
- La compagnie Koda vous remettra un code d'accès à leur site web.
- Vous pourrez visualiser et commander les photos de vos enfants en ligne seulement.

Bulletins - élèves au secondaire / rencontres parents enseignants

- Les bulletins seront remis aux élèves le mardi 19 novembre.
- **Les rencontres parents/enseignants auront lieu le jeudi 21 novembre à partir de 16h30.**
- Veuillez prendre rendez-vous en téléphonant Diane à l'école 780-852-1119.
- La présence de votre enfant à ces rencontres est souhaitée! Merci!

L'hiver est bel et bien arrivé!

- Un rappel d'**habiller vos enfants chaudement tous les jours!**
- Chaque jour, les enfants jouent à l'extérieur aux récréations, le matin et le midi.
- Les enfants vont également souvent dehors durant les cours d'éducation physique.

Services de tutorat en français

- **Vous cherchez un tuteur en français pour votre enfant pour de l'enrichissement après l'école?**
- Contactez-nous pour obtenir les coordonnées de tuteurs qui offrent des services en français.

Magazines Scholastic

- Par souci environnemental, nous remettons désormais **une seule copie des magazines Scholastic par famille.**
- Les magazines seront remis à l'enfant le plus jeune de la famille.
- Nous vous encourageons aussi à vous créer un compte et à payer directement en ligne à: www.scholastic.ca

Encouragez la communication orale à la maison!

- **50 questions à poser à vos enfants au lieu de leur demander « Comment s'est passée ta journée ? »**
- <https://www.astucesnaturelles.net/50-questions-a-poser-a-vos-enfants-lieu-de-demander-sest-passee-journee/>

Dates importantes

- | | |
|-----------------------------|---|
| • Vendredi 8 novembre à 11h | Activités du Jour du Souvenir |
| • 11, 12 et 13 novembre | Congé d'automne - l'école est fermée |
| • MARDI 19 NOV. | PHOTOS D'ÉCOLE |
| • Mardi 19 novembre | 18h30 - Réunion du conseil d'école |
| • Mardi 19 novembre | Remise des bulletins au secondaire |
| • Jeudi 21 novembre | 16h30 - 19h30 Rencontre parents/enseignants au secondaire |
| • Jeudi 28 novembre | Dîner pizza |
| • Jeudi 19 décembre | Concert de Noël |

Info-November 2019



Fall Break!

- We would like to remind you that there is no school on November 11, 12 and 13!

Student Attendance

Everytime a student is absent or late, it is registered in the student attendance system. We are asking parents to communicate with the school office and the student's teacher when your child will be absent or late for school.

1. you can email the office at: dlamarre@centrenord.ab.ca
2. **and** also email your child's homeroom teacher:
 - mfmiron@centrenord.ab.ca
 - rthomas@centrenord.ab.ca
 - mpdelange@centrenord.ab.ca
 - svilleneuve@centrenord.ab.ca
 - jdaigneault@centrenord.ab.ca
 - ysaidani@centrenord.ab.ca
 - pmunn@centrenord.ab.ca
 - mcfoucher@centrenord.ab.ca
3. **Please be accurate with dates and times in your message.** Thank you for your cooperation!

School Picture Day - Tuesday, November 19

- Individual and group pictures will be taken on TUESDAY, NOVEMBER 19.
- Every student will be photographed.
- Koda Photography will issue you a code for access to the pictures on their website.
- You will be able to see the pictures and order them online.

Report Cards - Grade 7 to 12 / parent teacher meeting

- Report cards will be handed out on Tuesday, November 19.
- **Parent teacher meetings will be held on Thursday, November 21 starting at 4:30 pm.**
- Please schedule an appointment by calling Mme Diane at school at 780-852-1119.
- We would like the student to be present as well!

Winter has arrived!

- A reminder for the kids to dress warm at all times! **Jacket, snowpants, boots, hat and mittens!**
- Every day, the students will be playing outside for recess, at lunch time and occasionnally during gym classes.

Tutoring Services in French

- **Are you looking for a French tutor for your child after school hours?**
- Please contact us at school and we can put you in contact with a French tutor.

Scholastic Flyers

- To reduce paper waste, starting this month, we will send only one Scholastic flyer per family.
- The flyer will be distributed to the youngest child of the family.
- We also encourage you to create an account at Scholastic.ca and pay directly online.

To encourage communication at home!

- **50 questions to ask your kids instead of asking "How was your day?"**
- <https://herviewfromhome.com/50-questions-to-ask-your-kids-instead-of-asking-how-was-your-day/>

Important Dates

- Friday, November 8 at 11:00 am **Remembrance Day Ceremony**
- November 11,12 and 13 Fall break - no school
- **Tuesday, November 19** **PICTURE DAY**
- **Tuesday, November 19** **6:30 pm - School Council Meeting**
- November 19 Report cards - Grade 7-12
- Thursday, November 21 4:30 pm - 7:30 pm Parent Teacher Meeting
- **Thursday, November 28** **Pizza Day**
- **Thursday, December 19** **Christmas Concert**